# Rapport moral du président AG du 26 novembre 2022

Nous sommes heureux de vous accueillir ce soir pour assemblée générale un peu particulière, celle des 40 ans du club.

Mesdames et Messieurs les élus, je tenais à vous remercier de votre présence parmi nous, il est toujours important pour une association comme le CKMNC d'accueillir ses partenaires.

Avant d'aller plus loin, je voudrais rappeler les engagements du comité directeur et du bureau :

#### Ce sont:

- Avoir une école de pagaie
- Un club passion
- Une école du sport
- Une promotion du sport santé
- Un développement du tourisme
- Une animation de notre territoire

Ces engagements sont l'ADN du club et cela depuis 40 ans maintenant.

# Les éléments constituant le socle de notre club :

Les statuts,

Notre règlement intérieur,

Le projet associatif

Notre implication sur le territoire,

Nos salariés,

Mais bien évidemment, vous toutes et vous tous les adhérents et les bénévoles.

## Je tenais également à remercier nos partenaires pour leurs soutiens au cours de ces années :

La Ville de Cherbourg en Cotentin: Maire Monsieur Benoit ARRIVE

Adjointe aux Nautisme : Madame Muriel JOZEAU MARIGNE

Adjointe aux sports : Madame Claudine SOURISSE

- > Soutien par des aides techniques : pour la base, l'organisation d'un sélectif national...
- Mise à disposition des locaux
- Prêt de la piscine du Maupas.
- Aides financières : école de pagaie, soutien à l'emploi, équipe de compétitions, organisation de manifestations.

La ville Déléguée de Tourlaville : Maire Délégué Monsieur Gilbert LEPOITEVIN (excusé)

La ville Déléguée de Cherbourg-Octeville : Maire Délégué Monsieur S. FAGNEN (excusé)

# La Communauté d'Agglomération du Cotentin : Président Monsieur David MARGUERITTE (excusé)

Vice-présidente en charge de la mer : Madame Manuela MAHIER

- > Soutien à l'organisation de manifestation
- Soutien au tourisme

#### <u>Le Conseil Départemental</u>: Président Monsieur Jean Morin (excusé)

Adjointe aux sports : Adèle HOMMET (excusé)

Conseiller présents :

Mme Stéphanie Coupé

Mr Gilles Lelong

- Aide à l'achat du matériel nautique.
- Aide pour les équipes évoluant à haut niveau.
- Aide pour l'organisation des manifestations.
- > Aide pour l'intermédiaire du CDCK50 à l'animation des jeunes, à la formation, ...

#### Le Conseil Régional : Président Monsieur Hervé MORIN (excusé)

Conseiller: Monsieur David MARGUERITTE (excusé)

Vice-présidente aux Sports et associations : Madame Aline LOUISY-LOUIS (excusé)

- Aide à l'achat du matériel nautique
- > Aide pour les équipes évoluant à haut niveau
- Aide pour l'organisation de manifestations

## **DSDEN Manche et DRAJES Normandie:**

- ➤ Aide à l'emploi
- ➤ Aide dans le cadre du PST part territoriale
- > Soutien dans la mise en place de la section sportive scolaire

# Le Comité Départemental Olympique de La Manche : Président Monsieur Alain THIEBOT (excusé)

- ➤ Aide dans le cadre du PSF pour les projets
- Participation active au sein de l'Equipe Départemental Sports et Handicaps
- Mise en place de formations en direction des bénévoles et professionnels

## **FFCK**

Président comité départemental : Cyrille GERE

Président Comité régional: Vincent FLEURIOT (excusé)

Président national: Jean ZOUGRANA (excusé)

- Organe déconcentrée de la FFCK au niveau départemental (et régional).
- Animations jeunes, le sport handicap et les formations dans le cadre du contrat d'objectif du Conseil Départemental.
- Actions communes dans le cadre du CNDS.
- Travail en commun des professionnels des bases.
- > Aide dans le cadre de l'ANS

## L'OMS: Président Monsieur Robert BARTHONNAT (excusé)

- Etablit la proposition pour les aides aux déplacements sportifs.
- Apporte une aide financière pour la formation des bénévoles...

## **Le CNP : Président Monsieur Patrick TESSON**

> Aide réciproque pour la sécurité de nos compétitions : Océan Racing, Nage avec palmes.

Rencontre festive avec échanges sur nos pratiques...

**NEC:** Président Monsieur Guy CAPIEMONT

Regroupement de 6 associations :

Cherbourg Club d'Aviron de Mer, EVVT, CKMNC, CN Est cotentin, CNB Saint Vaast la Hougue, CN Sinope.

Pour mettre en œuvre une politique de mutualisation des moyens humains (cadres professionnels), du matériel (nautique et roulant) et partager leurs niveaux d'expertises.

La représentation du club au travers des diverses instances.

2022 est pour nous une belle année, ponctuée par de nombreuses activités.

Sportivement nous avons reconquis notre titre de premier club Français en Océan Racing, les bonnes performances, la stratégie de développement et de compétition sont les vecteurs de cette réussite. Fier, nous le sommes mais modeste nous restons, nos copains des autres clubs n'ont en rien démérité.

Cette belle performance permet au département de la Manche d'être 2<sup>e</sup> au classement et la région Normandie 3<sup>e</sup>.

40 ans s'est aussi l'âge des belles surprises, nous avons eu une médaille d'or aux championnats du monde avec Ronan Herveet.

David nous fera un compte rendu complet après.

L'activité loisir est toujours aussi intense, nous avons accueilli de nombreux débutants cette année, ce qui nous a obligé à nous réorganiser. Cette réorganisation a été possible grâce à nos jeunes qui se forment.

Nous avons à ce titre permis au CRNCK d'organiser une formation qualifiante, le Certificat de Qualification Professionnel d'éducateur sportif option canoë kayak.

#### Côté humain,

Flavie après son stage de Master STAPS communication et un renfort de quelques mois est partie naviguer sous d'autre cieux en intégrant l'équipe d'organisation de ROLEX Fast Net.

Jean-Baptiste a quant à lui intégré, le club pour son stage professionnel, en alternance.

#### Le club dans son environnement,

Le club est présent dans les instances du tourisme où la promotion des sports nautique est importante, il y a quelques années, nous avions lors de cette assemblée générale acté pour un changement de nom du club, nous nous appelions Club de Kayak de Mer du Nord Cotentin et nous sommes devenu le Club de kayak de Mer et de Nautisme en Cotentin. Sans le savoir, avions-nous déjà ressenti ce besoin de développement. Les sports de pagaies sont une activité nautique parmi d'autres comme la plongée, le surf et un grand nombre encore.

Nous avons également pu échanger avec les élus et les techniciens sur notre projet de mare, je retiens une chose de cette entrevue, c'est que les techniques et moyens de communication ont beau évolué, rien ne vaut une rencontre ou tous les acteurs préparent leur venue et se parlent.

Tout se passe bien ou presque, certains signes nous alertent, comme la décision de la Région d'attribué tous les deux ans une aide au nautisme en alternant un budget voile et un budget activité non voile l'autre année. Une maladresse de qualification des autres activités qu'à fait remonter notre directeur. Cela nous inquiète, serons-nous en capacité de pouvoir investir au niveau demandé, cela reste une question forte.

Avec nos pagaies, nous avons, cette année, embarquer plus de 10 000 personnes sur l'eau. Et là aussi, il s'agit d'un chiffre record. Quelle 40<sup>ème</sup> année!

En plus de l'activité club et scolaire, nous avons animé le territoire avec une présence sur le fectival de la glisse, le départ de la Dhream Cup, l'arrivée du père Noël, le fête du Becquet ou encore la sécurité des compétitions de nage.

Tout ça est possible grâce aux bénévoles et aux professionnels, tous passionnés. (ajouter un petit mot sur le bénévolat dans une association, remercier fortement et continuer d'appeler d'autres à s'investir ?)

Depuis 1982 nous évoluons, nous portons nos valeurs et nous continuerons tant que cela nous sera possible. Acteur du territoire, nous resterons présents auprès des partenaires locaux pour un développement mesuré en cohérence avec les enjeux environnementaux, comme nous faisons maintenant depuis 40 ans.